

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan tentang *Mengembangkan Minat Baca Anak Dini Melalui Kegiatan Literasi Perpustakaan Idaman Di Paud Anggrek Kp. Karian Desa Calungbungur Lebak-Banten* dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Mengembangkan minat baca anak usia dini melalui kegiatan literasi perpustakaan idaman di paud anggrek kp. karian desa calungbungur lebak-banten menyimpulkan bahwa setelah dilakukannya kegiatan seperti: membaca buku secara keras, dan lantang (*a read aloud*), membaca dongeng, tebak huruf menggunakan kartu bergambar, dan peminjaman buku. Kegiatan ini dilakukan selama kurang lebih 8 kali pertemuan perkembangan minat baca anak usia dini sudah berada di tahap Berkembang Sesuai Harapan (BSH). Hal ini ditunjukkan dengan jumlah pengunjung terutama anak usia dini yang setiap harinya bertambah dilihat dari buku pengunjung perpustakaan idaman. Awalnya minat baca di perpustakaan idaman sangat rendah sekali namun sekarang sudah mulai berkembang. Mengembangkan minat baca sejak usia dini sangat banyak sekali manfaatnya yaitu anak

dapat memperkaya kosa kata, meningkatkan pemahaman makna, dan struktur kata.

2. Faktor pendukung dan penghambat dalam mengembangkan minat baca anak usia dini melalui kegiatan literasi perpustakaan idaman yaitu adanya rasa senang yang ditunjukkan oleh anak pada saat berkunjung ke perpustakaan karena adanya dukungan dari pengurus perpustakaan yang telah mengadakan kegiatan-kegiatan. selain itu ada faktor pendukung dari orangtua yang telah menyediakan bahan bacaan dirumah dan meluangkan waktu untuk menemani anak membaca buku, namun disisi lain ada beberapa faktor penghambat dalam mengembangkan minat baca anak usia dini melalui kegiatan literasi perpustakaan idaman di paud anggrek yaitu kurangnya bahan bacaan yang sesuai dengan perkembangan anak yang tersedia di perpustakaan dan dirumah.

B. Saran

1. Bagi Orangtua peran

Penulis mengharapkan agar orangtua dirumah menyediakan lebih banyak bahan bacaan untuk anak usia dini dan mengadakan kegiatan yang dapat mengembangkan minat baca anak agar anak tidak mudah bosan dalam membaca.

2. Bagi pengurus perpustakaan

Penulis berharap agar pengurus perpustakaan mulai mengerti dan memahami pentingnya mengembangkan minat baca anak sejak dini, menyediakan bahan bacaan yang sesuai dengan perkembangan anak usia 5-6 tahun, dan mengadakan kegiatan yang lebih bervariasi agar bertambahnya pengunjung perpustakaan.

3. Bagi penulis

Penambahan referensi buku lebih banyak lagi agar judul penelitian isi pembahasannya lebih maksimal dan cara penulis dalam mengembangkan minat baca juga bagus selalu berikan cerita atau dongeng yang lebih menginspirasi agar anak lebih tertarik dengan buku ingin mencari buku dan menjadikan anak lebih percaya diri dan rasa suka atau senang terhadap bacaan semakin meningkat.